

Am **Sonntag, 26. Februar** fand der Speuzer Fasnachtsumzug statt. Unser diesjähriges Untermotto lautete:

Läbensfröid - will mer si händ! 😊 Und das konnte man sehen...

Rund 50 Teilnehmer haben sich beim EIKi getroffen und sorgten am diesjährigen Umzug für strahlende Smileys und haben den Elternverein ganz in Gelb vertreten. Es hat viel Spass gemacht die vielen Süssigkeiten, Flyers und wunderschönen Ballone an die zahlreichen Zuschauer zu verteilen.

Ein grosses Dankeschön geht an das Organisationsteam sowie an die zahlreichen Helferinnen und Helfer.

